



532.484 mal Danke!

1995 konnten 532.484 Passagiere am Flughafen Graz begrüßt werden. Auf diesem Wege wollen wir allen unseren Fluggästen sehr herzlich für Ihr Vertrauen danken und Ihnen auch weiterhin erfolgreiche Geschäftsreisen und schöne Urlaube ab Graz wünschen!

Und damit Ihnen das Abheben ab Graz noch leichter fällt, sind die Parkgebühren am Flughafen ab 1. Jänner '96 um 20% verbilligt!

FLUGHAFEN GRAZ 
- und so nah ist die Welt.

Mehr über den Flughafen Graz erfahren Sie auf der
Ferienmesse International, 9.-11. Februar, Halle 12, Stand 35.

30.1.1996 NEUE ZEIT